南紀白浜コミュニティ放送株式会社 令和4年1月期 番組審議会の報告

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「法送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の9名の委員によって委員会を開催しています。令和4年1月25日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。

事務局: 公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただきます。本日視聴頂く番組は、「環境出前授業 みんなで守るぞ私たちの海!」です。白浜町内各小学校で絵本の読み聞かせやビデオ上映など環境に関する出前授業を実施し、その模様をまとめた30分の特別番組を制作しました。

委員長:各委員からのご意見や感想をお願いします。

委員 今後も月に 1.2 回学年やクラスを変えて行うとコンテンツとして面白いので、いい番組になると 思う。

委員 すごくいい番組だと思った。番組を継続的にできるのなら、授業参観などで実施すれば家で保護者 と環境について話す機会にもなると思う。

委員 最近プラスチックの分別が気になっており、こういった番組の中で、その一環としてごみの分別の 仕方などを放送できないか?

事務局 今後検討させていただきます。

委員 白浜町は生活学校など環境問題にはいち早く取り組んでいたので、大人も勉強していきたいと思った。子どもの頃から環境に対する意識を植え付けるのはいいと思った。

委員 取材音源の音が聴き取りづらいときがあるので、改善できないか?

事務局 録音環境にもよりますが、なるべく聴き取りやすい音源作りに努めます。

委員 学校で教えられないような内容で、とてもいい番組だった。子どもたちはとてもいい意見を出すので、グループワークでディスカッションをしたり、資源ごみの日に子どもが立ち会ったりできたらいいと思った。

事務局:ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。